

ABSTRAK

Perbandingan Struktur Utama Novel *Layar Terkembang* Karya Sutan Takdir Alisjahbana dan Novel *Belunggu* Karya Armijn Pane.

Oleh: Indah Sartika, 2009 - 14606.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) struktur utama yaitu penokohan, alur, dan latar novel *Layar Terkembang* karya Sutan Takdir Alisjahbana dan novel *Belunggu* karya Armijn Pane, (2) perbedaan alur, tokoh, dan latar novel *Layar Terkembang* karya Sutan Takdir Alisjahbana dan novel *Belunggu* karya Armijn Pane. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif dengan teknik uraian rinci. Data dalam penelitian ini adalah kalimat-kalimat, baik yang berbentuk dialog, monolog, atau narasi yang berhubungan dengan perbandingan struktur utama novel *Layar Terkembang* Karya Sutan Takdir Alisjahbana Dan novel *Belunggu* Karya Armijn Pane. Sumber data dalam penelitian ini adalah: (1) novel *Layar Terkembang* karya Sutan Takdir Alisjahbana yang diterbitkan oleh *Balai Pustaka* pada tahun 2006. Cetakan yang ketiga puluh delapan dengan jumlah 201 halaman, dan (2) novel *Belunggu* karya Armijn Pane yang diterbitkan oleh *Dian Rakyat* pada tahun 1992. Cetakan yang kelima belas dengan jumlah 150 halaman. Data penelitian ini dikumpulkan dengan tahapan sebagai berikut: (1) membaca dan memahami novel *Layar Terkembang* karya Sutan Takdir Alisjahbana dan novel *Belunggu* karya Armijn Pane, (2) menandai bagian-bagian novel yang sesuai dengan masalah penelitian, dan (3) menginventaris data sesuai dengan objek penelitian. Setelah data dikumpulkan, data-data tersebut dianalisis dengan langkah-langkah berikut; (1) mendeskripsikan struktur novel *Layar Terkembang* karya Sutan Takdir Alisjahbana dan novel *Belunggu* karya Armijn Pane sehingga struktur dapat digambarkan secara jelas, (2) menandai setiap kutipan dalam novel *Layar Terkembang* karya Sutan Takdir Alisjahbana dan novel *Belunggu* karya Armijn Pane yang mendukung pendeskripsikan tentang persamaan dan perbedaan yang terdapat dalam novel, (3) menginterpretasikan data sesuai dengan kerangka teori yang ditemukan, (4) memberikan interpretasi terhadap data yang telah diperoleh dengan membuat kesimpulan, (5) menulis laporan.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan atas; (1) perbandingan struktur utama novel *Layar Terkembang* dan novel *Belunggu* yang ditinjau dari (1) perbedaan alur novel *Layar Terkembang* dan novel *Belunggu*, (2) perbedaan latar novel *Layar Terkembang* dan novel *Belunggu*, dan (3) perbedaan tokoh novel *Layar Terkembang* dan novel *Belunggu*.